

Trubel auf dem Dorfplatz

Sommerliches Dorffest mit viel Programm lockte die Odendorfer auf den Zehnthofplatz

Swistal-Odendorf (ad). Die Hitze am Wochenende machte selbst den Kindern auf dem Dorffest in Odendorf zu schaffen. Die Sonnenstrahlen erhitzen die Hüpfburg so sehr, dass die Mädchen und Jungen nicht mehr barfuß hier toben konnten. Doch der Ortsausschuss fand auf dem Zehnthofplatz noch eine schattige Fläche für die Hüpfburg, die dann kurzerhand umgestellt wurde.

Auch in diesem Jahr gestalten viele der über 30 Odendorfer Vereine mit ihren Ständen und auf der Bühne ein abwechslungsreiches und vielfältiges Angebot für Jung und Alt. So wurden beispielsweise Darbietungen der Tanzgarden der KG Odendorf, Auftritte des TuS Odendorf und Einlagen der Kindergärten und der Schule den Besuchern geboten.

Die Kölner Band „Hingerhoff“ unterhielt die Gäste mit Live-Musik. Für die Kinder gab es unter anderem das beliebte Kinderschminken und den Mini-Tennisplatz, außerdem konnten sich die kleinen Hände im Töpfern üben und an einem Naturkunde-Quiz teilnehmen.

Bereits im letzten Jahr auch ein Besuchermagnet: Das Angebot der Odendorfer Sportschützen. Hier konnten die Gäste sich dem sportlichen Wettkampf stellen und lasergestützt und ohne echte Munition ihr Können



Frauenpower beim Dorffest in Odendorf am Stand der Feuerwehr: Bürgermeisterin Petra Kalkbrenner (2. von links), Ortsvorsteherin Elisabeth Kümpel und Ortsausschuss-Vorsitzende Dr. Arletta Kösling waren mit der großen Resonanz – trotz der Hitze – sehr zufrieden.

FOTO: PETER ADOLF

unter Beweis stellen. Wie immer gab es zusätzlich einen großen Flohmarkt mit Schnäppchen jeder Art. Außerdem veranstaltete der Ortsausschuss – mit freundlicher Unterstützung der örtlichen Gewerbetreibenden – eine große Tombola. Als Hauptpreis winkte erneut ein TV-Gerät. Für das leibliche Wohl war natürlich auch bes-

tens gesorgt: Neben Kaffee, Kuchen und Waffeln wurden auch herzhaftere und internationale Spezialitäten angeboten. Ab 18 Uhr gab es noch zusätzlich Spezialitäten vom Grill des Junggesellenvereins.

Am Sonntagmorgen ging es traditionell mit der Patronatsmesse zu Peter und Paul auf dem Zehnthofplatz weiter. Mit

einem anschließenden Frühstücken, mit Suppe und Getränken, ging das Dorffest dann am Mittag zu Ende.

Ausgerichtet wird das Dorffest auf dem Zehnthofplatz immer vom Ortsausschuss Odendorf, der satzungsgemäß mit den Erlösen aus dem Fest Angebote für Kinder und Jugendliche sowie Senioren finanziert.